Le pape se prononce pour la fin du blocus



Washington, 23 septembre (RHC).- L'Évêque de Rome, a fait des vœux depuis l'avion qui l'a amené de Santiago de Cuba à la base militaire étasunienne d'Andrews, dans l'état de Maryland, pour qu'un accord satisfaisant les deux parties soit mené à bon terme, faisant référence ainsi à la levée du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba.

Le pape François a rappelé aux journalistes qui l'accompagnent lors de cette tournée, que des papes l'ayant précédé, se sont référés à ce thème. Il a précisé que la position du Saint Siège, de concert avec la doctrine sociale de l'Église, est contraire au blocus.

Il a fait savoir qu'il n'abordera pas cette question spécifique lors de son intervention, jeudi, devant le Congrès des États-Unis, même s'il parlera, de l'importance d'aboutir à des accords bilatéraux ou multinationaux, comme un signe de progrès dans la coexistence."

Au sujet du programme intense qu'il a accompli durant sa visite à Cuba, le pape a signalé que son message a été clair.

Le Souverain Pontife a expliqué que ses allocutions à Cuba ont été des homélies. Il a signalé qu'à sa rencontre avec les jeunes, il y avait des croyants des diverses confessions et des non croyants. Il a expliqué que son discours était porteur d'espoir, qu'il avait pour but de promouvoir le dialogue entre eux,

de les inviter à marcher ensemble, de chercher les choses qui les unissent et pas celles qui les divisent, à tendre des ponts.

Le pape a donné des détails des sujets qu'il a abordé avec le leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro, qu'il a rencontré lors de sa visite à La Havane. Il a expliqué qu'ils ont parlé de la jeunesse de Fidel, de ses liens avec les Jésuites, ainsi que l'encyclique *Laudato si*, Loué sois-tu au sujet du changement climatique.

"Il est très intéressé au sujet de l'écologie. La rencontre n'a pas été formelle, mais spontanée. Sa famille a participé aussi, ainsi que ceux qui m'accompagnaient. »- a déclaré le pape.

Lors de son contact avec la presse, durant son vol, le pape a fait savoir qu'au début il avait envisagé de visiter le Mexique en route vers les États-Unis, mais qu'il a changé sa décision après l'annonce faite le 17 décembre au sujet du rétablissement des relations entre Washington et La Havane.

"Je me suis alors dit: Je vais arriver aux États-Unis depuis La Havane"- a déclaré le pape qui a largement contribué aux négociations entre nos deux pays.

Il a bien précisé que c'est la raison pour laquelle il a décidé de venir à Cuba et pas parce qu'il y ait un mal spécial qu'il n'existe pas dans d'autres pays -a-t-il répondu à une question sur les raisons qui ont poussé les 3 derniers papes à visiter notre pays.

Concernant les critiques de certains milieux sur ses propos il a souligné qu'il n'a jamais dit quelque chose d'étranger à la doctrine sociale de l'Église.".

"Ma doctrine (...) au Laudato Si, sur l'impérialisme économique est celle de la doctrine sociale de l'Églisea-t-il précisé.

"Je suis prêt à réciter le crédo si cela s'avère nécessaire"-a déclaré le Pape s'adressant à ceux qui pourraient mettre en doute son catholicisme.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/70123-le-pape-se-prononce-pour-la-fin-du-blocus



Radio Habana Cuba